

INFORMADOR.MX

México alcanzará la recuperación económica hasta el 2023: Moody's

En un análisis, la firma destaca que México, Argentina y Brasil no alcanzarán sus rangos de producción de 2019 hasta dentro de dos años

El golpe de la pandemia de coronavirus en las economías de [América Latina](#) provocará un recuperación lenta y desigual en la región. Para Moody's Investors Service, la producción se mantendrá por debajo de los niveles de 2019 hasta al menos 2022.

"La recuperación general hacia los niveles de producción prepandémicos será lenta y desigual debido al fuerte impacto en el empleo, la falta de redes gubernamentales de seguridad social, los altos niveles de informalidad económica, los ahorros limitados y niveles de ingresos más bajos en comparación con el resto del mundo", dijo la firma.

En el documento "Perspectiva negativa para América Latina y el Caribe en 2021 ante débil recuperación de la pandemia y presiones sociales", Moody's destaca que **México, Argentina y Brasil no alcanzarán sus rangos de producción de 2019 hasta al menos 2023.**

"Los países que dependen más de los servicios intensivos y los exportadores de petróleo enfrentan recuperaciones más débiles en comparación con las economías lideradas por las manufacturas, las cuales son escasas en la región. **De las principales economías de la región, Chile, Colombia y Perú probablemente alcanzarán los niveles de producción de 2019 en 2022**", dijo Moody's.

La agencia añadió que mientras Chile y Perú implementaron medidas fiscales de más de 15% de su Producto Interno Bruto, similar en tamaño a las medidas en las economías avanzadas, mientras que con un espacio fiscal más restringido Brasil y [Argentina](#) adoptaron medidas sustanciales y México optó por limitar el tamaño de su estímulo.